

BADMINTON

Les hommes ont besoin de femmes

Au Nieppe badminton club, on compte 93 licenciés. Une vingtaine d'entre eux se retrouve pour jouer en compétition. Mais il n'y a pas assez de féminines...

Le 8 décembre 1995 naissait le Nieppe badminton club (NBC). Christian Delille et Philippe Sandra en sont à l'initiative. D'ailleurs, le premier prendra la présidence jusqu'en 2010. « Ils jouaient en loisir, ils ont voulu créer un club », confie Philippe Bouquet qui a repris le flambeau en 2010 (lire ci-dessous).

Aujourd'hui, le NBC est affilié à la Fédération française de badminton. « Au départ, ils n'étaient pas très nombreux », rapporte le président. Ça stagnait « entre 50 et 60 » adhérents et ces dernières années, « il y a eu une forte progression ». En effet, la saison dernière, le club avait franchi la barre des 100 licenciés (109, exactement). Cette année, on est redescendu sous ce chiffre rond, avec 93 inscriptions. « On atteint des chiffres assez importants », se réjouit Philippe Bouquet, conscient tout de même des « limites » quant à la capacité d'accueil. La salle de sports rue du Moulin n'est plus de toute première jeunesse. En témoignent des trous sur le revêtement... Sécuri-

rité oblige, certaines parties de la salle ne peuvent plus être exploitées.

Compétiteurs et loisirs, ensemble

Le NBC regroupe des loisirs et des compétiteurs, sans créneaux horaires spécifiques. « Cela a toujours été comme ça », nous explique-t-on. Avantage : « ça permet aux loisirs de progresser ».

Sur les 93 licenciés, une vingtaine aime jouer pour la gagne, en championnat. Et le nombre de féminines est trop peu. « Nous avons trois équipes engagées au niveau départemental : une en 3^e Division Est, une en 4^e Division Ouest et une autre en 5^e Division Ouest. Et la problématique des interclubs est de trouver des filles ! », précise le président. Car pour chaque journée sont prévus trois simples hommes, un simple dame, un double homme, un double mixte. Pour une situation « idéale », il faudrait « deux filles par équipe », soit six pour la compétition. Alors, mesdames, le message est lancé.

THOMAS PRUVOST



Les compétiteurs ne lâchent rien ! Un point, c'est un point...

QUESTIONS À Philippe Bouquet, président du NBC

« Mes objectifs ? Que tous prennent plaisir à jouer ! »

Philippe Bouquet est à Nieppe badminton club depuis maintenant dix ans. Il a commencé par être secrétaire durant deux saisons puis, après une petite pause de deux années, il a pris la présidence en 2010.

Êtes-vous badiste vous-même ?
Oui. Avant, je pratiquais le tennis. J'ai découvert ce sport très tard. J'avais 39 ans quand j'ai commencé ! Je n'en avais jamais fait au collège. C'est en dépannant des amis que je m'y suis mis. Et j'ai accroché tout de suite !

Qu'est-ce qui vous plaît dans cette discipline ?

C'est que, quel que soit le niveau, on peut prendre du plaisir ! Contrairement au tennis, je trouve, où il y a une certaine technique à acquérir au fil des années... Au badminton, que l'on soit débutant ou confirmé,

on peut s'amuser et apprendre rapidement. On progresse très vite. Et le badminton n'est pas du tout ce sport de plage qu'il peut avoir comme image ! C'est très physique.

Qu'est-ce que ce sport représente aujourd'hui pour vous ?

Un moyen de me défouler ! Quant à mes fonctions de président, elles prennent du temps surtout, en début de saison, avec toutes les inscriptions...

Justement, pourquoi avoir pris les rênes du club ?

Quand j'étais secrétaire, j'épaulais pas mal le président en place. C'est venu un peu naturellement, comme une suite logique...

Quelle est votre philosophie de président ?

Avoir un mixte entre les loisirs et la compétition, éviter d'avoir un club à deux niveaux pour avoir une cer-



Il préside le club depuis cinq ans.

taine homogénéité entre tous les joueurs. Essayer de faire quelque chose de convivial.

Quels sont vos objectifs sportifs, à terme ?

Que tout le monde prenne plaisir à jouer ! Puis, amener les gens vers la compétition. On ne sera jamais un club élite, c'est sûr ! Mais si on peut arriver en 1^{re} Division départementale, ça serait déjà pas mal.

PROPOS RECUEILLIS PAR THOMAS PRUVOST

Pourquoi faites-vous du bad ?



CYRIL GAUGUE, 22 ANS, NEUF-ÉGLISE

Avant, je faisais du tennis mais j'ai dû arrêter à cause des études. Quand j'ai pu reprendre, j'avais envie de changement. Depuis deux ans, je pratique le badminton à Nieppe parce que c'est à côté de chez moi. J'ai découvert l'association à un forum et ça me semblait être un club où il y avait une bonne entente, une bonne convivialité. C'est le point fort du club.



THOMAS COPPIN, 40 ANS, NIEPPE

Je fais du bad depuis maintenant cinq ans. Pourquoi ? Pour me distraire, pour passer un bon moment avec d'autres joueurs... Et puis, ça me permet de rencontrer d'autres personnes que dans la vie quotidienne. Je joue dans ce club tout simplement parce que j'habite Nieppe. Et ce que j'aime dans ce club c'est les échanges, la bonne entente.

PRATIQUE

Le club est ouvert toute l'année. Courant août, les infos pour s'inscrire sont www.nbc59.net

PROFIL TYPE ?

Non. Certains viennent pour la compétition, d'autres pour le loisir... Et d'autres viennent que le dimanche en famille.

DEVANT LE FOOT, LE 10/07

Le 10 juillet, le NBC organise un intraclub pour tous les licenciés nieppois. Au programme : tournoi interne, activités et écran géant pour la finale de l'Euro de foot !

ANECDOTE

En 2006, pour éviter d'avoir une amende et match perdu, j'ai joué à des interclubs et marqué le premier point. Puis mon adversaire, les 42 suivants (21-1 et 21-0)...